

**Von:** "L-Punkt" <info@l-punkt.ch>  
**An:** <vauz@vauz.uzh.ch>

---

**Datum:** Samstag, 29. September 2018 18:33  
**Betreff:** [L-Punkt]: Newsletter Oktober 2018

---

# NEWSLETTER

Oktober 2018

BEVORSTEHENDE EVENTS / *COMING EVENTS*

- L-Monday: Board Game Evening
- Welcome Event Pizza & Offstream
- Filmstelle: 'Stories of Our Lives'
- L-Punkt Dinner
- [\*]aster - The new student QUEERPARTY
- VSETH Activity Fair

Genauere Informationen zu den einzelnen Events/Mitteilungen findet ihr weiter unten im Mail.

*More detailed information to the events/announcements below.*

Montag, 01. Oktober 2018  
*Monday, 01. October 2018*

### L-Monday: Board Game Evening

Es ist wieder einmal Zeit für einen unserer Spielabende! :)

Ort: HAZ Centro, Sihlquai 67, Zürich

Treffpunkt: 19 Uhr

---

*It's time for another board game evening! :)*

*Where: HAZ Centro, Sihlquai 67, Zürich*

*Meeting point: 7pm*

Samstag, 06. Oktober 2018  
*Saturday, 06. October 2018*

### Welcome Event: Pizza & Offstream

Lass uns das Semester starten mit einer awesome Party! Was braucht man mehr als Pizza, Musik und gute Gesellschaft? L-Punkt, Unigay und z&h laden dich zum Pizzeessen im Alumni Pavillon am Samstag, den 6. Oktober um 19:00 Uhr ein. Nach einem gemütlichen Abend kann die Party an der OFFSTREAM im Dynamo weitergehen. <https://www.offstream.ch/>

Wir bestellen Pizza und Getränke zu einem Preis von CHF 10.-. Anmeldung erwünscht (Anmeldeschluss ist 04.10.2018 um 17:00): <https://goo.gl/forms/Fp4D0oQ2iz6BiZ9X2> Falls du vergisst dich anzumelden, kannst du trotzdem später vorbeikommen und Drinks für nur CHF 5.- bekommen.

---

*Let's start up the semester with an awesome party! What do you need more than pizza, music and good company? L-Punkt, Unigay and z&h invite you for pizza at Alumni Pavillon on Saturday October 6th at 19:00. There will even be karaoke for those who want! After getting to know each other over a drink, the night will still be young and the party continues at OFFSTREAM, at Dynamo. <https://www.offstream.ch/>*

*We'll order pizza and offer some drinks for 10 chf, please sign up here for pizza before 17:00 of Thursday 04.10.2018: <https://goo.gl/forms/Fp4D0oQ2iz6BiZ9X2> If you forget to sign-up on time, you can still join us a bit later and have drinks for just 5 chf.*

Dienstag, 09. Oktober 2018  
Tuesday, 09. October 2018

Filmstelle: 'Stories Of Our Lives'

Die Filmstelle der ETH Zürich zeigt am Dienstag 9. Oktober den Film 'Stories Of Our Lives' (<https://filmstelle.ch/stories-of-our-lives/>). L-Punkt und z&h sind Sponsoren des organisierten Apéro's.

**Kasse/Apéro 19:30 Uhr, Film 20:00 Uhr**

**Ort: CAB ETH Zürich**

Filmbeschreibung:

'Von der Schule suspendiert werden wegen der Liebe? Von einem vermeintlichen Freund verprügelt werden wegen der angeblich falschen sexuellen Vorliebe? Ständige Angst vor einem wütenden Mob haben, der dich und deinen Partner oder deine Partnerin auseinander bringen könnte? Die in Stories of Our Lives aneinandergereihten Geschichten aus der Kenianischen LGBT-Community sind bitter und süß, unbeschreiblich und doch glasklar.'

---

*The 'Filmstelle' of ETH Zurich shows on Tuesday 9th of October the movie 'Stories of Our Lives' (<https://filmstelle.ch/en/stories-of-our-lives/>). L-Punkt and z&h are sponsors of the organized apéro.*

**Box office/bar 7.30 pm, film 8 pm**

**Place: CAB ETH Zurich**

*Movie description:*

*'Suspended from school because of love? Beaten up by an alleged friend because of your sexual orientation? Living in constant fear of an angry mob, which could tear you and your partner away from each other? The tales from the Kenyan LGTB community told through Stories of Our Lives are bitter and sweet, indescribable and yet crystal clear.'*

Donnerstag, 18. Oktober 2018  
Thursday, 18. October 2018

L-Punkt Dinner

Wir treffen uns zum allmonatlichen Dinner im HAZ Centro (5 Gehminuten vom Hauptbahnhof Zürich):

<https://goo.gl/maps/YeYDLE4c5xz>.

Ort: HAZ Centro, Sihlquai 67, Zürich

Zeit: ab 19:00 Uhr

Für das Essen erheben wir einen Kostenbeitrag von CHF 6.- (Mitglieder) resp. CHF 12.- (Nichtmitglieder).

**Wir suchen immer Köchinnen für die nächsten Dinner!**

Doodle für Köchinnen: <https://beta.doodle.com/poll/5zh36megr7sb6mzb>

Weitere Infos folgen ca. 1 Woche vor dem Dinner.

---

*We meet at HAZ Centro for our monthly dinner (5 minutes walking distance from Zurich main station):*

<https://goo.gl/maps/YeYDLE4c5xz>.

*Where: HAZ Centro, Sihlquai 67, Zürich*

*When: 7pm*

*Price: CHF 6.- for members, CHF 12.- for guests*

***We are always looking for cooks for the upcoming dinners!***

Doodle for cooks: <https://beta.doodle.com/poll/5zh36megr7sb6mzb>

*Further information will follow approx. one week before the dinner.*

Freitag, 26. Oktober 2018  
Friday, 26. October 2018

Aster\* Student Party for Queers and Friends

Du wolltest schon immer mal hinter der Bar stehen? Du willst Teil einer neuen megatollen Queer-Party sein? Dann ist jetzt deine Chance! Am Freitag, 26. Oktober (**Türöffnung: 21:00**) findet im **StuZ** die Aster\*Party statt, organisiert von L-Punkt und z&h. Dafür brauchen wir noch viele fleissige Helfer\*innen.

Was hast du davon: 2x gratis und bevorzugte Eintritte, ein gratis Getränk, viele neue Bekanntschaften 😊

Du willst dabei sein? Dann trag dich hier ein: <https://docs.google.com/forms>

[/d/e/1FAIpQLSfNhI5jJPUV0HwchS9dljLQp9VAREzD5b8ONZID-2EvVyOxmW/viewform?usp=sf\\_link](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfNhI5jJPUV0HwchS9dljLQp9VAREzD5b8ONZID-2EvVyOxmW/viewform?usp=sf_link)

Du hast noch Fragen? Melde dich bei Coco (0793147104)

---

*You Always wanted to be a Barkeeper? You want to be part of a new, superawesome queer Party? Than this is your chance! On Friday, October 26th (**Doorway: 9pm**) the Aster\*Party will take place at the **StuZ**, organised by L-Punkt and z&h. For that we need a lot of helping Hands.*

*What you will get as a thank you: 2x free and fast entry, a free drink and you'll meet many new people 😊*

*You want to be part? SIgn up here: <https://docs.google.com/forms>*

*[/d/e/1FAIpQLSfNhI5jJPUV0HwchS9dljLQp9VAREzD5b8ONZID-2EvVyOxmW/viewform?usp=sf\\_link](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfNhI5jJPUV0HwchS9dljLQp9VAREzD5b8ONZID-2EvVyOxmW/viewform?usp=sf_link)*

*You have any questions? Coco can answer them (0793147104)*

Mittwoch, 31. Oktober 2018  
Wednesday, 31. October 2018

## VSETH Activity Fair

Am 31. Oktober nimmt L-Punkt mit einem Stand an der Activity Fair auf dem Campus **ETH**

**Hönggerberg** teil um anderen Studierenden unseren Verein vorzustellen und ihnen die Gelegenheit zu geben, mit uns in Kontakt zu treten. Dafür benötigen wir aber **EURE Hilfe!** Falls ihr bereit seit unseren Verein zu repräsentieren und mit dem Stand zu helfen, dann tragt euch in den folgenden Doodle ein:

<https://goo.gl/forms/9vWtl19hjKeM3Ofb2>

---

*On the 31st of October, L-Punkt will have a stand at the Activity Fair on the Campus **ETH Hönggerberg** to present our association to other students and give them an opportunity to interact with us. But we need*

***YOUR help!** If you would like to represent L-Punkt and help with the stand, sign up in the following Doodle:*

*<https://goo.gl/forms/9vWtl19hjKeM3Ofb2>*

## Externe Events

*Extern Events*

- **SOSETH Filmvorstellung: '120 Battements par Minute'**  
10. Oktober 2018 um 19:15 Uhr im HG F1 (ETH Zürich)  
<https://sos.ethz.ch/kinoprogramm/>
- **HAZ @ Xenix für den Coming-Out-Day**  
11. Oktober 2018, 18:00-22:00 Uhr im Xenix (Kanzleistrasse 52, Zürich)  
<https://www.haz.ch/event/kino-zum-coming-out-day/>
- **lila.18 - Queer Festival**  
12.-14. Oktober 2018 in Zürich  
<https://lila-festival.ch/>

L-Punkt

Verein lesbischer, bisexueller und queerer Frauen\* an den Zürcher Hochschulen

info@l-punkt.ch

l-punkt.ch

L-Punkt c/o VSETH, CAB Universitätsrassse 6, 8092 Zürich

Postkonto 85-295810-4

---

This email was sent to [vauz@vauz.uzh.ch](mailto:vauz@vauz.uzh.ch)

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

L-Punkt · Universitätstrasse 6 · Zurich 8092 · Switzerland

Email Marketing Powered  
by MailChimp